

DISA RINDE HOMENAJE A JAÉN EN SU 192 ANIVERSARIO

En la plaza de armas el martes 04 de junio se desarrolló el desfile cívico escolar por conmemorarse el 192 aniversario de la independencia de Jaén, la dirección sub regional de salud (DISA) ...se hizo presente en este acto de trascendencia.

Simón Estrella Izarra, director de esta entidad del GRC señaló que es propicia la oportunidad para rendirle homenaje a Jaén y al mismo tiempo para seguir asumiendo compromisos para cada día ir mejorando los servicios de salud en las provincias de Jaén y San Ignacio.

Estuvieron presentes funcionarios y trabajadores administrativos, centro de prevención y control de emergencias y desastres, brigada de control vectorial de lucha contra el dengue hospital general de Jaén, centros de salud de Magllanal, Fila Alta y Morro Solar.

